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Aos vinte e dois dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, reuniram-se para a 1425ª 1 
Reunião do Conselho Departamental da Escola de Minas, em Plenária Virtual (Google Meet), 2 
sob a Presidência do Cons. Issamu Endo, diretor da Escola de Minas, os seguintes 3 
conselheiros: Adilson do Lago Leite, Alberto de Freitas Castro Fonseca, Aline de Araújo 4 
Nunes, Carlos Eduardo Ferraz de Mello, César Falcão Barella, Christiano Ottoni Carvalho, 5 
Cláudio Eduardo Lana, Clécio Magalhães do Vale, Christianne de Lyra Nogueira, Danton 6 
Heleno Gameiro, Edgar Batista Medeiros Júnior, Edison Tazava, Elisângela Martins Leal, 7 
Fernanda Alves de Brito Bueno, Guilherme José Cunha Gomes, Helton Cristiano Gomes, 8 
Hernani Mota de Lima, José Alberto Naves Cocota Júnior, José Margarida da Silva, Leonardo 9 
Barbosa Godefroid, Lucas Deleon Ferreira, Luciana Gomes Castanheira, Luís Antônio 10 
Bortolaia, Luís de Almeida Prado Bacellar, Luiz Cláudio Cândido, Margarida Márcia 11 
Fernandes Lima, Paulo de Castro Vieira, Paulo Henrique Vieira Magalhães, Paulo Marcos de 12 
Barros Monteiro, Ricardo Azoubel da Mota Silveira, Tito Flávio Rodrigues de Aguiar. 13 
Justifica-se a ausência dos seguintes conselheiros: Rosa Malena Fernandes Lima, em função 14 
de uma reunião extraordinária do Demin no mesmo horário; Agnaldo José da Rocha Reis, em 15 
atividades acadêmicas; Tays Torres Ribeiro das Chagas, em reunião com a Progep. Havendo 16 
quórum, o Presidente passou ao item I – EXPEDIENTE: 1. POSSE DE 17 
REPRESENTANTES DOCENTES. A secretária leu os termos de posse dos docentes 18 
Guilherme José Cunha Gomes e Lia de Mendonça Porto, eleitos como representantes titular e 19 
suplente, respectivamente, dos docentes do Deamb; Carlos Enrique Arroyo Ortiz e  Adilson 20 
Curi, eleitos como representantes titular e suplente, respectivamente, dos docentes do Demin, 21 
e o Presidente os declarou empossados. 2. COMUNICAÇÕES. i. Do Presidente. i. O diretor 22 
da EM informou que se declarou impedido de qualquer manifestação a respeito do estágio 23 
probatório do Prof. Stefano Albino Zincone e sobre as anulações da Assembleia 007/2019 do 24 
Degeo. 3. ATA DA 1423ª REUNIÃO ORDINÁRIA, REALIZADA EM 18.08.2020. 25 
Colocada em discussão, não houve sugestões de alteração. Colocada em votação, a ata foi 26 
aprovada com a abstenção dos conselheiros Luciana, Carlos Enrique e Luís Antônio. 4. ATA 27 
DA 1424ª REUNIÃO, EM CARÁTER EXTRAORDINÁRIO, REALIZADA EM 28 
16.09.2020. O Cons. Adilson sugeriu detalhar os itens anulados por este Conselho, 29 
mencionados na linha 52. Colocada em votação, a ata foi aprovada com a abstenção dos Cons. 30 
Christiano, Luís Antônio, Danton, Rosa, Margarida e Carlos. O Presidente solicitou a inclusão 31 
do seguinte item de pauta: Revisão do padrão atual de gestão da comunicação da EM. 32 
Colocada em votação, a solicitação foi aprovada por unanimidade. II – ORDEM DO DIA. 1. 33 
Processo SEI 23109.006130/2020-03, que trata da aprovação de estágio probatório e 34 
concessão de estabilidade do docente Paulo de Castro Vieira, lotado no Deurb. Após 35 
discussão, o processo foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. 2. Processo 36 
SEI 23109.004685/2020-11, que trata da prestação de contas de projeto de prestação de 37 
serviço intitulado: “Simulação experimental em água dos processos metalúrgicos de 38 
convertedor e KR”, tendo como contratante a empresa Arcelor Mittal Tubarão, realizado no 39 
período de 01de novembro de 2015 a 31 de janeiro de 2017, sob coordenação do Prof. Carlos 40 
Antônio da Silva, lotado no Demet. Em discussão, o Cons. Alberto solicitou a revisão do 41 
trâmite de aprovação de prestação de contas de projetos de prestação de serviço sem que a 42 
aprovação do projeto tenha sido analisada por este Conselho, pois se sente desconfortável 43 
com o trâmite atual. A Cons. Christianne endossou a fala do Cons. Alberto. O Presidente 44 
sugeriu que seja apresentada uma proposta de revisão desse procedimento na próxima reunião 45 
deste Conselho. Colocada em votação, os pareceres da Gecon e do departamento foram 46 
aprovados com a abstenção dos Cons. Edgar e Christianne. Registra-se a saída dos Cons. 47 
Carlos Eduardo e Edison. 3. Proposta de adequação da pontuação para 48 
progressão/promoção docente no período de Pandemia da Covid‐19. O Cons. José 49 
Alberto relatou sobre as propostas dos docentes do Decat, a Cons. Fernanda relatou sobre as 50 
propostas dos docentes do Dearq e a secretária leu as propostas encaminhadas pelo Degeo. O 51 
Cons. Leonardo defendeu que a pontuação continue seguindo a norma atual, visto que muitos 52 
docentes não estão oferecendo disciplinas no PLE por motivos de força maior. O Cons. Tito 53 
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defendeu ser necessário considerar as atividades do PLE para a pontuação. Após discussão, 54 
foi proposto alterar a pontuação durante o período da pandemia. Colocada em votação, a 55 
proposta foi aprovada com dezessete votos favoráveis, onze contrários e três abstenções. 56 
Registra-se a chegada da Cons. Andréa Regina Dias da Silva. O Presidente propôs montar 57 
uma comissão para elaborar a proposta e realizar uma reunião extraordinária na próxima 58 
sexta-feira, 25.09.2020. O Cons. Leonardo propôs aprovar as alterações somente sobre o 1º 59 
semestre de 2020. O Cons. Tito sugeriu levar as três contribuições recebidas à Progep como 60 
subsídio para a aplicação de uma pontuação a uma tabela de progressão e promoção no 61 
período da pandemia. Colocada em votação, a proposta foi aprovada com a abstenção dos 62 
Cons. Leonardo, Luís Bacellar, César, Edgar e Andréa. Registra-se a saída do Cons. César. 63 
4. Indicação de representantes para a CPInter. O Presidente explicou que o mandato das 64 
docentes Karla Boaventura Silva Palmieri e Lia de Mendonça Porto como representantes da 65 
EM na Comissão Permanente de Internacionalização expirou. Consultadas sobre a 66 
possiblidade de recondução, ambas aceitaram. Dessa forma, o Presidente questionou se algum 67 
conselheiro gostaria de se candidatar. A Cons. Lia ressaltou que aceita a suplência somente 68 
durante a suspensão de sua licença para pós-doutorado. Não havendo outras candidaturas, o 69 
Presidente colocou em votação a recondução das duas representantes, que foi aprovada por 70 
unanimidade. Registra-se a saída do Cons. Ricardo. 5. Análise sobre a alteração da 71 
Resolução CEPE 7000 e prestações de serviço esporádicas. Após discussão sobre o 72 
assunto, por se tratar de questão muito extensa, o Presidente propôs criar uma comissão para 73 
proporem alterações nas resoluções que regem as prestações de serviços externos à UFOP e a 74 
participação de docentes em atividades esporádicas. O Cons. Tito sugeriu solicitar uma 75 
dilatação do prazo para a discussão do assunto e encaminhamento de uma proposta. Colocada 76 
em votação, a proposta do Presidente foi aprovada com a abstenção do Cons. Edgar. 6. 77 
Revisão do padrão atual de gestão da comunicação da EM. O Presidente relatou sobre a 78 
dificuldade de gestão das atividades administrativas devido à não padronização dos trâmites. 79 
Após discussão, ficou decidido que a CADEM tratará do assunto. OUTROS ASSUNTOS: 80 
Não houve manifestações. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de 81 
todos e encerrou a reunião às 12h20min Para constar, lavrou-se a presente ata, que será 82 
assinada pela secretária e pelo Presidente. Ouro Preto, vinte e dois de setembro de dois mil e 83 
vinte.  84 
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